
《经典讲台》传福音（2） 
 

司布真讲道第 34 号 

1855 年 8 月 5 日安息日早上的讲道 

 

 

哥林多前書 9:16：“我传福音原没有可夸的，因为我是不得已的，若不传福音，我便有祸

了。” 

 

第二，为什么牧者不可夸耀？ 

 

1.因为他非常清楚自己的不完美。 

 

2.神提醒我们一切的恩赐都是借来的。 

 

3.神保守他的牧者不夸耀的另一个方式就是，他让他们感到他们要不断地依靠圣灵。 

 

第三，传福音的必要性是什么？ 

 

1.出于呼召本身。如果一个人真的是被神呼召到事工中的，我肯定他不会不去传福音。一个

心里真有圣灵的感动，呼召他去传福音的人，他不能不去。他一定会去传福音。 

 

2.我们要感受到，如果我们不传福音，我们就有祸了。 

 


